

# 関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第9号 ＝

令和5年6月2日発行

亀山市立関中学校

文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

## 体育祭に向けて学級練習や学年練習が行われています！

6月8日(木)に実施予定の体育祭に向けて、今週から学級練習や学年練習が始まりました。雨でグラウンドが使えないときもありましたが、それぞれに工夫を凝らして練習をしています。最高の体育祭となるようみんなでしっかり準備していきましょう！

さて、来週の本番ですが、天候が心配されています。実施については、前日または当日午前6時15分に決定し、配信メールにて家庭連絡いたします。

場合によっては、12日(月)以降に延期になる可能性があります。ご理解いただき準備をしていただきますようお願いいたします。



## 本校卒業生が、3週間の教育実習を行っています！

5月29日(月)から3週間、本校卒業生の川邊 葵さんが教育実習を行っています。日常生活では3年A組のみんなと過ごし3年生の保健の授業を担当します。「環境と健康」をテーマにした授業を行っています。昨日は初めての授業があり、とても緊張していました。短い期間ですが、全校の皆さんと積極的に関わり、有意義な実習となるといいですね。

## 小学校の先生が、1年生の授業参観にみえました！

6月1日(木)の6限目に小学校でお世話になった先生方に授業の様子を見に来ていただきました。A組は美術、B組は国語の授業でしたが、小学校の担任の先生を気にしながらも

頑張って学習に取り組んでいました。後で小学校の先生方にお話を伺いましたが、みんな落ち着いて学習に取り組んでおり、中学校の生活にも慣れてきたのではないかと安心していただきました。今後も小中学校の交流を積極的にしていきたいと考えています。



## 3年生は、第1回実力テストを行いました！

6月2日(金)に第1回実力テストがありました。実力テストは、高校入試等に必要な学力が身についているかを確認し、今後の進路選択のための資料としていきます。

国語・社会・数学・理科・英語の5教科を1日で受験しました。これまでに朝の学習や家庭学習等で復習をしてきた成果を発揮し、入試本番のイメージは持てたでしょうか。

